

LUZINAY

Les Z'amies foot ont en ligne de mire la Coupe du monde 2027 au Kenya

Propos recueillis par Françoise Granjon



L'équipe des Z'amies foot de Luzinay a organisé un tournoi de futsal à Valencin. Photo Le DL/F.G.

Vice-championnes du monde, les sportives de l'association Les Z'amies foot de Luzinay ont dernièrement disputé un tournoi de futsal féminin. Rencontre avec la présidente, Frédérique Daugier.

Les Z'amies foot de Luzinay œuvrent pour le sport santé. [Vice-championne du monde des Mamies foot 2025](#), l'association organise ponctuellement des tournois dans le but de développer les bienfaits de la pratique du sport, en particulier pour les femmes de plus de 50 ans.

Elles ont ainsi intégré le programme Atoutform de la Fédération sportive et culturelle de France (FSCF) et se projettent sur leur prochaine participation à la Coupe du monde 2027, au Kenya. La présidente, Frédérique Daugier, présente l'association et revient sur les précédents résultats.

Quel est l'objectif de l'association ?

« Promouvoir le sport santé. Ce n'est pas une surprise, le football, comme le sport en général, est bon à tout âge. C'est un moyen de penser à autre chose qu'à ses petits bobos. Laisser aux

vestiaires nos problèmes de santé et nos douleurs, et profiter du bien-être que le sport nous procure physiquement et moralement. La moyenne d'âge dans notre équipe est de 57 ans ! »

Comment avez-vous créé cette association ?

« Trois joueuses de l'équipe loisirs féminines du CVL 38 FC (Saint-Just-Chaleyssin/Valencin/Luzinay) , entraînée par Patricia Vittorelli, ont participé à la Coupe du monde des Mamies du foot en Afrique, dans la team France. À leur retour, l'association Les Z'amies foot a été créée. Aujourd'hui, nous sommes toujours en partenariat avec le CVL 38 FC. Une bonne partie de notre effectif est issue de son équipe féminine. »

Quel est le dernier événement organisé ?

« Le tournoi de futsal féminin du samedi 24 janvier, dans les infrastructures du village de Valencin, opposant un total de 10 équipes. Nous avons fait carton plein, une réussite totale. Cela confirme, une fois de plus, la vitalité du sport au féminin dans notre région. Cela a été un véritable moment de fête. C'était notre objectif principal. Certains matchs ont été intenses, riches et de qualité. C'est finalement Millery qui a soulevé le trophée de la victoire. »

Et la Coupe du monde des Mamies foot ?

« Nous espérons pouvoir participer à ce grand rendez-vous sportif, solidaire, de partage et de convivialité. Il se déroulera en 2027 au Kenya. Nos tournois sont organisés dans l'objectif de nous aider à financer cette participation. Nous recherchons aussi des partenaires et mécènes pour nous soutenir. »